



Antwort zur Anfrage Nr. 1986/2020 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Neustadt betreffend  
**Fußgängerunterführung vom Feldbergplatz zur Rheinallee (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- Seit mehr als einem halben Jahr ist die Beleuchtung dort nicht mehr intakt. Wann gedenkt die Verwaltung diese zu reparieren? Welche Maßnahmen kann die Verwaltung ergreifen, um die Ausleuchtung dieser Unterführung zu verbessern?

Auf Rückfrage teilte die Mainzer Netze GmbH mit, dass am 15.10.2020 die defekte Beleuchtung am Durchgang zum Feldbergplatz repariert wurde.

Grundsätzlich bittet die Mainzer Netze GmbH Störungen direkt unter der Rufnummer 12-7004 oder an die Adresse

[stoerungsannahme@mainzer-netze.de](mailto:stoerungsannahme@mainzer-netze.de)

zu melden. Störungen können über diesen Weg rund um die Uhr gemeldet werden. Nur so kann eine zeitnahe Behebung der Störungen gewährleistet werden.

- Es gibt wegen den Wurzeln des mitten in der Unterführung wurzelnden Baums inzwischen erhebliche Höhenunterschiede in der Pflasterung, die eine Stolpergefahr für Fußgänger darstellen. Sieht die Verwaltung eine Möglichkeit, die Höhenunterschiede im Pflaster rund um den Baum verringern zu können?

Die beiden betroffenen Fachämter werden sich vor Ort ein Bild über die Wurzelaufwerfungen machen und eventuell notwendige Maßnahmen veranlassen.

- Was kann die Verwaltung gegen die Vermüllung des vergitterten ehemaligen Treppenaufgangs unternehmen? Gibt es eine Möglichkeit, dem durch Anbringen einer Blende oder einer anderen Tür künftig entgegenzuwirken?

Die Möglichkeit einer vollflächigen Schließung wird durch die Abt. 61.3. Straßenbetrieb geprüft.

Mainz, 12.11.2020

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete